

Gemeinderat

21. November 2019

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Herr Margardt, Sitzungspräsident der Karnevalsgesellschaft Hilaritas Holz, bezieht sich auf den für 22.02.2020 geplanten Nachtumzug von Holz nach Wahlschied. Es gehe das Gerücht um, dass die Halle ab Januar gesperrt werde und der Abschluss des Umzuges in der Halle in Gefahr sei. In einem Gespräch nach der Kommunalwahl sei ihm von Seiten des Bürgermeisters versprochen worden, dass die Halle erst ab März gesperrt würde, so dass die Faschingsveranstaltungen noch stattfinden könnten. Er bittet um eine klare Zu- oder Absage.

Der Bürgermeister erklärt, der 1. Vorsitzende des Vereins, Herr Grünagel, wisse Bescheid, dass der Nachtumzug wie geplant stattfinden könne. Im Januar sei die Halle geschlossen. Für die Veranstaltungen rund um den Nachtumzug könne die Halle genutzt werden.

Da wohl die Decke abgerissen werde, bittet Herr Margardt darum, dass für ausreichend Licht bzw. eine Sicherheitsbeleuchtung gesorgt werde. Herr Ringe führt aus, dass eine Art Panikbeleuchtung angedacht sei, d.h. Lampen mit integriertem Akku.

Zur Frage von Herrn Margardt, ob sichergestellt sei, dass es bei den beauftragten Firmen nicht zu Verzögerungen komme, meint der Bürgermeister, dass so etwas nie sicher sei. Man werde darauf drängen und notfalls eine adäquate Lösung finden.

Herr Zimmer als Dorfgemeinschaftsvorsitzender merkt an, dass man dafür sorgen müsse, dass die Rechtsnormen eingehalten werden, die Toiletten und die Küche funktionieren, damit man die Veranstaltung durchführen könne.